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Joie de l’attente à partager 

Déjà le quatrième dimanche de l’Avent! Les signes de l’aboutissement de notre attente 

se précisent. Dans la première lecture, Isaïe nous confirme que le Messie est d’abord un 

enfant. Un enfant fragile, mais pas n’importe lequel. Il naîtra d’une jeune femme. Il sera 

de la maison de David. On l’appellera Emmanuel, Dieu-avec-nous. Il saura rejeter le 

mal et choisir le bien. 

Dans la deuxième lecture, saint Paul décrit comment il perçoit sa mission d’apôtre: 

annoncer le Christ, Bonne Nouvelle pour tous les peuples. C’est encore aujourd’hui la 

mission de toute personne baptisée. Une mission parfois bien exigeante, surtout dans 

une société où la religion est souvent considérée comme insignifiante ou dépassée. 

Matthieu apporte un peu d’espoir dans la lecture évangélique en nous rappelant que 

nous avons tous et toutes un rôle à jouer dans le plan de Dieu, aussi petit soit-il. Un 

ange apparaît à Joseph lui expliquant que l’enfant que porte Marie est un don de Dieu 

aux humains. Il en a pris l’initiative. C’est sa promesse de salut qui prend chair. Joseph, 

fils de David, n’a rien à craindre. Il a son rôle dans le plan de Dieu. En acceptant Jésus 

comme son fils, il lui ouvre la voie à sa mission qui est de sauver le monde de ses 

péchés. Et nous, quand nous acceptons de jouer le rôle qui nous revient, nous 

continuons d’ouvrir le chemin qui permet au Messie d’atteindre tous les peuples. 
(Extrait de Vie liturgique, p. 17-18) 

 


